
      
 

La messe nous réunira les dimanches 

Dimanche 7 janvier 2024  
Messe 15h, suivie de la fête des Rois (sur inscription) 
 Bd de Pérolles 38, Fribourg 

 

 

      Dimanche 10 mars 2024 (Bd de Pérolles 38, Fribourg) 
Messe 14h00, suivie de l’Assemblée Générale  

 Agenda 
   Traduction de la Bible en LSF Vevey : 

                 Mercredi matin 
                10  et  31 janvier 2024 
            21 février 2024 
                13  et 27 mars 2024 

  Jeudi 25 janvier 2024 : Le GOEDARDS se retrouve à Lausanne 
Vendredi 26 janvier 2024 : Assemblée Générale de la COSM à Berne 
 
      
 

 
 
 
 
 

Avec l'amitié  
del’Abbé Bernard,   
du Conseil et  
de Suzanne 

 

  Communauté catholique des sourds de Fribourg  
 

janvier – février – mars 2024 

 
 
 
 
 
 
 

 
  

 Si Noël, c’est la Paix, la Paix doit passer par nos mains. 
  Donne la paix à ton voisin… 
 
 Si Noël, c’est la Lumière, la Lumière doit fleurir en notre vie. 
  Marche vers ton frère pour illuminer ses jours. 
 
           Si Noël, c’est la Joie, la Joie doit briller sur nos visages. 
  Souris au monde pour qu’il devienne bonheur. 
 
 Si Noël, c’est l’Espérance,  
 l’Espérance doit grandir en notre cœur. 
  Sème l’Espérance au creux de chaque homme. 
 
         Si Noël, c’est l’Amour, nous devons en être les instruments. 
                Porte l’Amour à tous les affamés du monde. 

        Origine Haïti 



      
 

 
Connaissez-vous la légende des quatre bougies de l’Avent ? 

Quatre bougies se consumaient lentement… 

 
 
 
 
 

La première bougie soupirait en disant :  
 « Mon nom est la Paix, je brille d’une lumière très 
claire, mais les humains ne souhaitent pas la paix, 
il ne me veulent pas ».  
La flamme se réduit et s’éteint.  

 
 
 

La deuxième bougie dit :  
« Mon nom est la Foi, mais je suis devenue 
superflue. Les humains ne souhaitent  
plus connaître Dieu. 
Ma flamme n’a plus de sens ».  

Elle s’éteint. 
 
 
 

Triste et avec une douce voix,  
la troisième bougie dit :  
« Mon nom est Amour, je n’ai plus la force de brûler, 
les humains m’ignorent,  
ils ne voient qu’eux-mêmes  
et pas ceux qu’ils devraient aimer »  
et la troisième bougie s’éteint aussi. 

 
Un enfant arrive dans la pièce, les larmes aux yeux :  
« Votre rôle est de brûler et non pas de vous éteindre ».  
On entendit alors la voix de la quatrième bougie :  
« Ne crains rien ! Aussi longtemps que je brûlerai, 
nous pourrons rallumer les autres bougies…  
Mon nom est Espérance ». 
L’enfant prit la flamme de l’Espérance et ralluma la Paix,  
la Foi et l’Amour… 
 
Et vous, que pensez-
vous de cette légende 
des quatre bougies?  
Parfois, on désespère, alors qu’au contraire avec un peu 
d’espérance, on retrouve la paix, la foi et l’amour. 
Noël, c’est la venue du Prince de la Paix,  
qui a choisi de naître parmi nous comme un petit enfant,  
tout paisible.  
Il veut nous donner la Paix,  
Il veut nous donner sa Paix.  
Ne refusons pas ce cadeau !  
Allez, venez demander la Paix de Noël …. 

Paix, Foi, Amour, 

Belles fêtes ! 

Espérance ! 


